



Der Weg als Ziel: Der Bohlenweg führt durch ein Hochmoor der Hornisgrinde. Er ist Teil des beschilderten Grindenpfads, auf dem man Interessantes über die Landschaft, Tiere, Pflanzen und das Klima der Grinden erfährt

Ein Berg erwacht

Rund 60 Jahre war der Gipfel der Hornisgrinde militärisches Sperrgebiet – und der höchste Berg des Nordschwarzwalds nur aus der Ferne zu bewundern. Doch längst sind die Zäune weg, und das Plateau oberhalb des Mummelsees ist neu erlebbar ...



FOTOS: picture alliance/imageBROKER, Gemeindefachiv Seebach